
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 09.04.2014
Sitzungsbeginn:  18:00 Uhr

FachschaftsrätInnen:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Gary Strauß X
Laura Toska X
Jill Speith X
Yvonne David X
Kevin
Schmedding

X

Marcel Müller X
Marco
Kalaitzis

X

Marc Bahl X
Matthias
Schlüter

X

Jona Galle X
Nevi Kraljevic X
Claire Flender X
Saskia Koza X
Tobias
Pechnig

X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend
:

Entschuldigt Unentschuldigt:

Johannes
Schwabroh

X

Anna Behle X
Jan Klappert X
Jakob
Fortmeier

X
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Sonstige Anwesende:
Dr. Kirsten Fittinghoff
Miriam Dreesbach
Betina Heilig
Nastja Kinsvater

Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
 Es sind genügend Räte anwesend, sodass wir beschlussfähig sind.
 Post / Email:
 Post:
 Rechnung von Kopiercenter Süd.
 Paketmeldung: Wir müssen ein Paket abholen. Marc und Marco holen es ab.
 Zählerstandabfrage des Xerox Drucker durch Xpro Office GmbH.

- Einladung FSVK 14.04.2015 um 18.15 Uhr
TOPliste:
TOP 0 Regularia
TOP 1 Vorstellung: Veranstaltung auf dem Campus HHU Düsseldorf
TOP 2 Vorstellung Referat
TOP 3 Berichte
    a. AStA-Vorstand
    b. Fachschaftenreferat
    c. Sonstiges
TOP 4 CSD
TOP 5 Sommerkult
TOP 6 ESAG 2015
TOP 7 Antrag: Awareness-"Schulung"
TOP 8 Antrag: Sicherheitsbeauftragter SP-Parties
TOP 9 Fachschaftenschulung Nachbesprechung
TOP 10 Verschiedenes
- Am 14.04.2015 findet die Allgemeine Studierenden-Vollversammlung um 12:30 in HS 3A
statt. Link zur Facebookveranstaltung: https://www.facebook.com/events/410000322512470/
- Das Fachschaftsreferat hat wieder übliche Sprechstunden von 13-14 Uhr
- AK FSVK: wurde benannt und wird demnächst berufen. Unter Anderem sitzt Gary für die
Math.-Nat. In diesem AK.
- Schlüsselbeauftragte: Bitte bei Becca melden, falls noch nicht geschehen.
- Mindestlohnflyer vom Hoporeferat. Da wir nicht drucken können, werden wir es nicht
aushängen können.
- Dr. Krauß: Bitte um Werbung für den Studiengang Quantitative Biologie via Facebook. Gary
kümmert sich.
- Vorkursticket: Der AStA-Vorstand diskutiert mit dem VRR bezüglich eines Vorkurstickets
und benötigt eine Info unsererseits, wieviele Studenten die Vorkurse besuchen. Gary hat

https://www.facebook.com/events/410000322512470/#_blank
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geantwortet, dass etwa 50 diese besuchen.

 Berichte:
 Marc hat die Becher vorgespült. Es soll weiter gespült werden.
 Marco reinigt den verschimmelten Wasserkocher.

Top 1: Kühlschrank :
- Um einen neuen Kühlschrank kaufen zu können, muss ein aktueller Kassenbericht vorliegen. Daher
wird der Top verschoben.
- Jill wird gebeten, die Kostenvoranschläge vorzustellen.

Top 2:      Drucker :
 Zählerstandabfrage des Xerox Drucker durch Xpro Office GmbH.
 Um den Wartungsvertrag zu kündigen, muss dies mit einer Vorlauffrist von 3 Monaten

geschehen. Der Wartungsvertrag wurde am 1.7.2007 abgeschlossen und kann daher erst
nächstes Jahr gekündigt werden, da wir die Frist bereits überschritten haben. 

 Niemand kümmert sich um die Kündigung des Wartungsvertrages. Person wird gesucht. Das
Schreiben sollte bestenfalls mit „Kündigung zum nächstmöglichen Zeitpunkt...“ beginnen.

 Jan schaut nach, ob von Xpro noch Geld für den Drucker-Wartungsvertrag abgezogen wird.
 Um zu besprechen, ob wir einen neuen Drucker kaufen, muss erst der Kassenbericht vorliege.

Daher wird der Top verschoben.

Top 3: Party:
 Wir haben zu wenige Party-Münzen für die Becher.
 Wir müssen neue Wertmarken kaufen. Diese sollten den Wert von 8 Euro haben. Und es soll

zusätzlich 5 Euro Karten geben. Bei beiden soll es möglich sein Geldbeträge durchzustreichen,
die vom Gast nicht bezahlt werden wollen.

 Marc stellt den Antrag, ob es 8 Euro Karten und 5 Euro Karten auf buntem Papier geben soll.
 Dafür: Einstimmig.
 Dagegen: 0
 Enthaltung: 0

 Marco stellt den Antrag, dass 800 Stück der 8 Euro Karten und  1200 Stück der 5 Euro Karten
gedruckt werden sollen. 

 Dafür: Einstimmig.
 Dagegen: 0
 Enthaltung: 0
 Die Kosten des reinen Druckens werden ca. 12,50 Euro im Uni-Copyshop betragen. Zusätzlich

muss noch Buntes Papier gekauft werden. Marc holt ein Angebot rein und wird sich um das
Drucken kümmern. 
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 Wir brauchen einen Brandschuzbeauftragten. 
 Johannes würde sich dazu bereit erklären, wenn er Zeit hat. Dies möchte er noch abklären. 
 Möchten wir ein Motto?
 Dafür: 2
 Enthaltungen: 1
 Dagegen: 1
 Es wird eine Mottoparty geben.

 Es werden verschiedene Moti besprochen: Ritter der Kokosnuss, Jungelfieber, Biotop,
Biotonne, Bierotop...

 Das Motto Bierotop finden alle super. 

 Saskia stellt Bierotop zur Abstimmung:
 Dafür: Einstimmig
 Dagegen:0
 Enthaltung:0

 Nastja bietet an, am Tag der Party die Photographin zu sein. 

 Marco ruft beim Scherzer Getränkeservice an, um zu klären, ob die Rechnungen beglichen
wurden.

 Marc informiert sich, welche Getränkeservices am günstigsten sind.
 Für die Party benötigen wir wie immer 6 Kästen Cola, 3 Kästen Fanta, 3 Kästen Sprite, 5-6

Kästen Wasser, Alt, Pils. 
 Um Harten Alcohol zu bestellen, wie z.B. 10 – 15 Flaschen Jägermeister,  24 Flaschen Vodka,

28 6er-Pakete 1 ½ L Flaschen Energydrink
 Jan sucht nach der Bestellliste der letzten Party, um die Mengen zu vergleichen.

 Soll es einen Securitydienst geben?
 Plakate und Design: Alex wird gefragt, ob Sie diese designt. Wir sind gegen Flyer. Es soll 100

Plakate geben. Und es soll eine geheime Facebookveranstaltung geben.

 Antrag, ob auf der Party Essen angeboten wird:
 Dafür: Einstimmig.
 Dagegen: 0
 Enthaltung: 0

 Z.B. Bierwurst oder Bierschinken, oder Bratwurst, die über dem Grill mit Bier abgelöscht
werden.

 Es muss hierfür noch ein Sack Kohle gekauft werden.
 Jan erklärt sich bereit mit dem Großen Topf einen Monster-Nudelsalat anzubieten. 
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 Es wird diskutiert, ob es eine Diashow, eine Doku oder einen Aufbau aus Bierdosen geben soll.
 Jan wäre für eine Abschaffung der Bieranlage in der Innentheke.
 Marc erstellt eine Helferliste. 
 Es soll für die Helfer eine Vorbesprechung geben.
 Erste Hilfe leistet Yvonne. 

Top 4: Wahl:
 Die Wahl wurde Dienstag offiziell eröffnet.
 Das Wählerinnenverseichniss wurde beantragt und wird von 20.4. - 24.4. ausliegen.
 Am 16.4. kommen Vertreter des FS Ref zur Sitzung, um den Interna zu besprechen.
 Am 21.4. um 12 Uhr in 6 J findet die wahl-VV statt. 
 Die Anmeldefrist endet mit der Wahl VV. 
 Über Facebook wird es mehrfach Wahlinformationen und Wahlaufrufe geben.
 Momentan finden sich kaum Wahlhelfer. 
 Es könnte ein Wahlgrillen veranstaltet werden. 
 Marco fragt in der Chemie nach, ob wir uns Ihren Grill dafür leihen dürfen. 
 Marc wird für die FS einkaufen fahren.
 Letztes Jahr haben ca. 200 Leute gewählt. Es sollten daher Bratwürstchen gekauft werden, die

der ungefähren Anzahl des Wählerstandes von Mittwochabend gekauft werden. Es wird an
jeden Wähler eine Wertmarke rausgegeben.

 Antrag, dass Würsten angepasst an die Wahlstimmenanzahl  und Grillmaterial (Kohle..)gekauft
werden

 Dafür: Einstimmig.

 Ab 12 uhr sollte der Grill stehen. 
 Die restlichen Würstchen werden für die eine Woche bei Marc oder Marco gelagert. 
 Kassen Bericht wird benötigt,Jan kümmert sich

Top 5:        Biochemie :
Seit dem letzten mal keine änderung

Top 6:    Gremien :
Der Ersteller des tops ist nicht da. Der Top wird verschoben.

Top 7:    Zoologie    :

Der Ersteller des tops ist nicht da. Der Top wird verschoben.
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Top 8: Präppbestecke : 
Es müssen neue Kostenvoranschläge gesammelt werden.
Kevin wollte ein Angebot vorstellen.
Kevin ist nicht anwesend.
Marco informiert  sich ebenfals über angebote. 

Sonstiges:
Yvonn um 19.50 gegangen

Sitzungsende:  20.00uhr

Protokollführer:  Yvonne David, Gary Strauß,Saskia Koza

Redeleitung:  Saskia Koza


